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Ata da Plenária Mensal do CMPD - Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência da Cidade 
de São Paulo. Reunião plenária referente ao mês de maio de dois mil e dezoito, do CMPD/SP 
realizada na Câmara Municipal de Vereadores de São Paulo, sito no Viaduto Jacareí, número 
cem, Bela Vista – São Paulo | SP. A servidora da SMPED – Secretaria Municipal da Pessoa com 
Deficiência Sra. Carolina Santos, mestre de cerimônia deu inicio a plenária às treze horas e 
cinquenta e três minutos convidando para leitura da ata da plenária de abril o Sr. Marciel 
Alves, servidor da SMPED destacado ao CMPD. Após a leitura e já presente em mesa na a 
presidente do Conselho Sra. Ana Claudia Domingues colocou em regime de votação a 
aprovação da ata referente ao mês de abril. Marciel informa para a presidente que por 
contraste, ou seja, voto por maioria dos presentes que a ata estaria aprovada. Após ser 
informada a presidente declara aprovada a ata. Em seguida, a cerimonialista convida para 
compor a mesa o conselheiro Erici Soares, responsável pela pasta de trabalho e 
empregabilidade, o senhor José Carlos do Carmo e o Senhor Diego Luciano Castro. Erici Soares 
saúda os presentes e na oportunidade convida para mesa secretária adjunta da SMPED – 
Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência Senhora Marinalva Cruz. O primeiro convidado 
a expor sua temática é o Senhor José Carlos do Carmo, auditor fiscal do trabalho e 
coordenador do projeto de inclusão da pessoa com deficiência no trabalho em São Paulo. O 
tema apresentado pelo palestrante foi: “Diálogos sobre a empregabilidade da pessoa com 
deficiência: Lei de Cotas”. Após sua fala, o conselheiro Erici fez um momento para perguntas e 
respostas do primeiro painel com os munícipes. A segunda palestrante convidada foi a 
Secretária Marinalva Cruz da SMPED, a fala será sobre empregabilidade das pessoas com 
deficiência: uma análise da inclusão social no mercado de trabalho do município de São Paulo. 
O terceiro e último palestrante foi o Sr. Diego Luciano Castro, Coach de carreira, membro da 
Sociedade Brasileira de Coaching, Presidente da Plural Líder Coaching e Treinamento, formado 
em administração com MBA em Marketing pela ESPM - Escola Superior de Propaganda e 

Marketing, com mais de 10 anos de experiência de mercado em empresas como Serasa 
Experian e Itaú-Unibanco. Diego lidera projetos que envolvem a inserção de pessoas com 
deficiência, afro descendente e LGBT no mercado de trabalho. Além disso, é palestrante de 
diversidade em instituições públicas e privadas, tendo como experiência Universidade de São 
Paulo, Conselho e Secretaria  Municipal da Pessoa com Deficiência de São Paulo, entre outros. 
O assunto abordado foi “Barreiras e acessos para a pessoa com deficiência no mercado de 
trabalho”. Após a fala do convidado ele disponibilizou seus contatos através do CMPD e 
ressaltou a importância de divulgar para as empresas softwares acessíveis. Após a explanação 
tivemos outro momento para responder duvidas dos munícipes. Após tivemos a escolha dos 
representantes do pleno para compor a comissão organizadora do XXIX Encontro Paulistano de 
Pessoas com Deficiência, candidataram – se: Agnaldo Godoy, Camila Indalécio Pereira, Cassio 
Gomes, Clodoaldo Teixeira, Lidia Costa, Petrucio Silva e Silvia Souza. Em seguida, as crianças da 
sala de recreação fizeram a apresentação de uma mensagem em comemoração ao dia das 
mães. Para encerrar a servidora Elsa Alves foi convidada a fazer apresentação dos eventos do 
mês entre eles o projeto de cultura inclusiva; Esse projeto tem apoio do Itaú. Falou sobre a 
Virada Cultural que terá recursos de acessibilidade em diversos espaços. Ressaltou que, maio é 
o mês em que se comemora também a campanha do “Maio amarelo” voltado à atenção e 
prevenção no trânsito e por fim, informou todos sobre o II seminário municipal de 
surdocegueira que será realizado no dia dezenove de maio de dois mil e dezoito na CMSP – 
Câmara Municipal de Vereadores no plenário primeiro de maio das oito da manhã às 
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dezessete. Com oportunidade de fala, a munícipe Marcia Norcia informa que em quartoze de 
abril aconteceu o segundo Fórum da Pessoa com Deficiência da Regional Vila Mariana. No 
evento foram criadas duas comissões: a comissão organizadora do dia nacional de luta da 
pessoa com deficiência na Vila Mariana e a comissão de calçadas. A comissão de calçadas já se 
reuniu para fazer a avaliação do Projeto Piloto de rotas acessíveis. O novo desenho de calçadas 
que foi proposto foi reprovado por quatorze pessoas com deficiência visual em reunião; As 
pessoas alegam que foge às normas técnicas internacionais.  Nada mais havendo tratar a 
plenária foi encerrada às dezessete horas. A presente ata foi lavrada pela conselheira Sandra 
Ramalhoso e depois de lida e aprovada, terá sua publicação no site do Conselho Municipal da 
Pessoa com Deficiência e seguirá para arquivo juntamente com a lista de presença 
devidamente assinada por todos os participantes.  

 

 

 


